

# SOFTWARE DE PROVIDENCIAS JUDICIALES – COACTIVAS

**PARA LAS COOPERATIVAS DE AHORRO Y CRÉDITO**





La implementación y control del proceso de Providencias Judiciales de acuerdo a las normativas vigentes en Ecuador, hace que todas las Cooperativas de Ahorro y Crédito deban cumplir con la ley, lo cual, debido al volumen de transaccionalidad se torna cada día más compleja para el Área Jurídica, Auditoría Interna y Gerencia.



**SUPERINTENDENCIA**  
DE ECONOMÍA POPULAR Y SOLIDARIA

La Superintendencia de Economía Popular y Solidaria - SEPS, alberga en su portal web todos los juicios con sentencias condenatorias, absolutorias, firmes, no firmes e inhibitorias con el fin de dar herramientas al sistema financiero para controlar interna y externamente los procesos que faciliten detectar socios que puedan traer inconvenientes a las mismas entidades.

La Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, carga diariamente al momento un promedio de 1200 juicios diarios, 26400 juicios al mes para ser trabajados por cada entidad financiera.

***Cada institución está en la obligación de leer, procesar y emitir los oficios de respuesta a cada juzgado informando el estado de los socios que estén en la lista diaria de coincidencias resultados de un barrido con sus bases.***

## ¿Sabe ud. Cuántas personas se necesitan para procesar esta cantidad de información?

La SEPS establece multas Económicas y un trabajo retroactivo a las entidades financieras que no estén cumpliendo con el envío de los oficios de respuesta, así como no tener como proceso interno el manejo de la información referente a Providencias Judiciales.

La Red Equinoccio como Organismo de Integración y apoyo a las COAC, buscando alianzas con proveedores especializados en los servicios que las COAC necesitan, tiene la Alianza Estratégica con VIPG para la provisión, uso y comercialización del Software para Providencias Judiciales para las COAC.



### **MATRIX Providencias Judiciales.-**

Es un Software creado para facilitar los procesos de cumplimiento en la generación de oficios de respuesta a los juzgados cuyos juicios emite la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria a todas las entidades financieras mediante su portal web.

Nuestra empresa procesa todos los juicios que las entidades reciben de la SEPS a diario con un equipo de digitadores creando un archivo universal en EXCEL.



Vip-G envía el archivo universal a la persona encargada de llevar el proceso de providencias Judiciales para realizar el proceso en el software usando la base interna de socios de la cooperativa:

Número de Cédula

Apellidos y Nombres

Tipo de Cuenta

Número de la Cuenta

Saldo de la Cuenta

Tipo de Moneda

Estado de la Cuenta

Una vez realizado el cruce de información, nuestro software emite automáticamente los oficios de respuesta para los diferentes Juzgados y un reporte para control interno

Está comprobado que nuestro sistema ahorra un 90% el tiempo para realizar este trabajo si ustedes decidieran a hacerlo manual.



Muchas COAC (de todos los segmentos: 1, 2, 3, 4 y 5) ya se benefician con este servicio (que era de uso exclusivo de la Banca), y del apoyo técnico, el cual les ha permitido dar cumplimiento a la normativa de la SEPS y dedicar el tiempo a su misión principal que es el Ahorro y Crédito.

**Qué esperas**



**Más información**



[gerencia.red.equinoccio@gmail.com](mailto:gerencia.red.equinoccio@gmail.com)



099 505 2533